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Betreff: Anfrage betreffend Stromkosten und Strompreis  

Gemäß Artikel 44 LV und § 29 GeOLT stelle ich folgende schriftliche Anfrage an Herrn 
Landeshauptmann Niessl: 

 

Die Strompreise sinken, doch wenige schauen hin. Ein Wechsel des Stromlieferanten bringt 

bis zu 200 Euro an Ersparnis pro Jahr für private Haushalte. Für das Landhaus alt und neu 

wäre die Ersparnis aufgrund des höheren Energieverbrauchs deutlich höher anzusiedeln. 

Aber die Österreicher sind Strom-Wechsel-Muffel: Nur knapp 2 Prozent der Haushalte haben 

im Jahr 2016 einen neuen Lieferanten gesucht. Unverständlich, wenn man sich ansieht wie 

viel sich die Kunden, Gemeinden aber auch das Land bei einem Wechsel ersparen können. 

 

1) Wie hoch waren die Stromkosten im Landhaus alt und neu im den Jahren 2010, 2011, 
2012, 2013, 2014, 2015 und 2016? (Aufschlüsselung und Bekanntgabe nach 
Stromzählpunkten und Jahren) 

21 - 551 



2) Welcher Preis pro kWh wurde in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015 und 
2016 bezahlt? (Aufschlüsselung und Bekanntgabe des Preises pro verbrauchter kWh 
nach Jahren) 

3) Wie hoch war der Stromverbrauch im Landhaus alt und neu im Jahr 2016? 

4) Wie hoch war der Gasverbrauch im Landhaus alt und neu in den Jahren 2010, 2011, 
2012, 2013, 2014, 2015 und 2016? (Aufschlüsselung und Bekanntgabe des 
Gasverbrauches nach Jahren) 

5) Welcher Preis pro m³ wurde in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015 und 
2016 bezahlt? (Aufschlüsselung und Bekanntgabe des Preises pro verbrauchter kWh 
nach Jahren) 

6) Welcher Anbieter beliefert derzeit das Landhaus alt und neu mit Gas? 

7) Wann und an wen wurde die letzte Ausschreibung zur Versorgung im Landhaus alt 
und neu mit Gas vergeben? 

8) Wann wurde der Vertrag mit dem derzeitigen Gasanbieter unterzeichnet? 

9) Auf wie viel Jahre wurde der Vertrag mit dem Gasanbieter abgeschlossen? 

 

 

 

 

Manfred Kölly eh. 
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